

# le journal

DE SAÔNE-ET-LOIRE

Bresse > Pierre De Bresse

## Fretterans. L'AAPPMA Doubs et Guyotte a procédé, mardi, à une pêche aux alevins. Un sauvetage électrique

le 12/05/2011 à 05:00 Vu 1 fois



L'opération « récupération » est lancée. Photo D. P. (CLP)

l'AAPPMA Doubs et Guyotte, présidée par Jean-Paul Inselin, a procédé à une pêche électrique organisée par les services techniques de la Fédération.

Cette pêche s'est déroulée mardi matin sur la morte du Grand Pâquier à Fretterans, et sur la morte Blanchard à Longepierre l'après-midi.

Des gardes fédéraux, Rémy Chassignol, technicien de la Fédération, Sophie Horent, chargée de mission à l'Établissement public territorial du bassin Saône/Doubs, ainsi qu'une classe de 1<sup>re</sup> du lycée agricole de Fontaines étaient présents sur place.

### Une technique d'échantillonnage

Cette opération consiste à évaluer les reproductions de l'hiver et éventuellement de sauver les alevins (en particulier de brochet), qui seraient restés prisonniers des mares isolées suite à la baisse du niveau d'eau. Elle s'effectue en toute sécurité avec, dans une main, une petite épisette afin de récupérer le poisson, et dans l'autre, une baguette électrique alimentée par un générateur (un agent de sécurité étant présent afin de tout couper en cas d'incident). Cette année, deux journées de pêche étaient programmées, mais vu le niveau de l'eau, une seule journée a été nécessaire pour un résultat intéressant, surtout en ce qui concerne la morte du Grand Pâquier, remise en état l'année dernière avec près de 200 brochetons récupérés, dont certains de 15 à 20 cm ! Ces brochetons et alevins ont été immédiatement remis à l'eau. Un alevinage de belle qualité issu du milieu naturel.